## **Niederuzwil: Kollision in Kreisel**

Am Freitagmorgen (05.01.2017), um 09:35 Uhr, ist es auf der Flawilerstrasse zu einer Kollision zwischen zwei Autos gekommen. Ein Baby wurde zur Kontrolle ins Spital gebracht.

Ein 83-jähriger Autofahrer fuhr von Uzwil in Richtung Oberbüren, als er von der Gupfenstrasse her in einen Kreisel einfuhr. Dabei übersah er das Auto einer 31-jährigen Frau, das sich bereits im Kreisel befand. Es kam daraufhin zur Kollision. Das Baby der 31-Jährigen wurde vom Rettungsdienst zur Kontrolle ins Spital gebracht. An den Autos entstand Sachschaden in der Höhe von rund 10'000 Franken.

https://www.kapo.sg.ch/news/kapo/2018/01/niederuzwil--kollision-in-kreisel.html





